

» PRESSE NATIONALE

Politique ↻



COOPÉRATION : LA CÔTE D'IVOIRE ET LE CANADA SIGNENT UN PROTOCOLE D'ENTENTE GÉNÉRAL

La ministre des Affaires étrangères du Canada, Mélanie Joly, a eu une fructueuse séance de travail avec le ministre délégué Wautabouna Ouattara, représentant le ministre des Affaires étrangères de l'Intégration africaine et des Ivoiriens de l'extérieur, Léon Kacou Adom, hier, lundi 19 août 2024, à la salle des Banquets du Ministère des Affaires étrangères à Abidjan-Plateau. Les deux diplomates ont revisité l'excellence des relations commerciales qui existent entre la Côte d'Ivoire et le Canada depuis 60 ans, avant de signer un protocole d'accord général entre leurs deux pays. Au cours de la séance, Mélanie Joly a démontré la détermination de son pays à booster les échanges commerciaux et le partenariat de Gouvernement à Gouvernement entre le Canada et la Côte d'Ivoire.



DES AGENTS CONSULAIRES MAROCAINS ATTENDUS À ABIDJAN : VOICI LES PRIX DES VISAS POUR LE MAROC AU 1ER SEPTEMBRE 2024

Les prix des visas pour le Maroc ont été révélés. Des agents consulaires marocains sont attendus à Abidjan. En 2023, le Gouvernement ivoirien avait annoncé l'instauration de visas entre la Côte d'Ivoire et le Royaume du Maroc pour les détenteurs de passeports ordinaires. Les tarifs de ces visas ont été publiés, le lundi 19 août 2024, par les services de l'ambassade du Maroc en Côte d'Ivoire. Ils s'élevaient à 14 000 FCFA pour une entrée et à 20 000 FCFA pour des entrées multiples. Ce coût aurait été plus élevé sans le plaidoyer du Gouvernement ivoirien, mené par le Ministère en charge des Affaires étrangères. Ce dernier a insisté pour obtenir des tarifs abordables. Des agents consulaires marocains sont attendus à Abidjan dans les prochains jours, et les mesures d'instauration des visas entreront en vigueur, le 1er septembre 2024.

Société ↻



ABOBO / LA MAIRIE FORMELLE : LA CASSE EST DÉFINITIVEMENT FERMÉE

La casse d'Abobo est désormais une zone rouge pour les ferrailleurs. C'est le message passé, hier, lundi 19 août 2024, par le deuxième adjoint au maire, Koné Siaka, aux concernés. En présence du préfet de police d'Abidjan, le commissaire divisionnaire major Yéo Kolo, et de ses plus proches collaborateurs, l'autorité municipale a annoncé aux opérateurs que la casse est définitivement fermée à partir d'hier. En clair, plus personne ne doit être vu sur ce site en train de vendre de la ferraille. En tout cas, pour le deuxième adjoint au maire Kandia Camara, toutes les dispositions seront prises pour qu'il en soit ainsi. « La casse est définitivement fermée. Je vous rappelle que cette casse est fermée depuis l'arrêté municipal de janvier 2022 », a-t-il rappelé.

VITRES TEINTÉES, PLAQUES D'IMMATRICULATION BANALISÉES : LA POLICE NATIONALE LANCE UNE VASTE CAMPAGNE DE CONTRÔLE, AUJOURD'HUI

Dans une note d'information consultée par Le Jour Plus, la Direction générale de la Police, avec à sa tête le général Youssouf Kouyaté, commissaire divisionnaire, indique qu'elle procédera, à compter d'aujourd'hui, mardi 20 août 2024, au lancement d'une opération spéciale de contrôle automobile. « La Direction générale de la Police nationale procédera, ce mardi 20 août 2024, au lancement d'une opération spéciale de contrôle », indique la note. Cette opération spéciale de contrôle, précise-t-on, porte sur les plaques d'immatriculations banalisées, les véhicules administratifs portant (www), les vitres teintées, les plaques illisibles et les véhicules neufs hors délais d'immatriculation. Cette opération entre dans le cadre de la sécurisation des populations et de leurs biens.

SANTÉ : LE 1ER CONGRÈS DE LA BIOLOGIE MÉDICALE IVOIRIENNE ANNONCÉ POUR LES 5 ET 6 SEPTEMBRE

Le 1er Congrès de la biologie médicale ivoirienne, organisé par l'Association des Biologistes Médicaux de Côte d'Ivoire (ABIOMCI), se tiendra les 5 et 6 septembre 2024, au Radisson Blu Hôtel d'Abidjan - Port-Bouët. Ce, pour donner une visibilité accrue à la biologie médicale ivoirienne. C'est l'annonce faite par Dr Assouan Chantale, conseillère technique au ministère de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture Maladie Universelle, le jeudi 8 août 2024, lors d'une conférence de presse, à Abidjan-Cocody. Rappelant par ailleurs que ce 1er congrès de la biologie médicale ivoirienne de l'ABIOMCI a été fondée en 2021, elle a souligné que l'événement se veut un cadre d'échanges qui réunit les acteurs autour des questions du moment, un espace d'information sur les dernières technologies biomédicales.

TRANSPORT SÉCURISÉ ET SÛR DE VACCINS VERS DES ZONES RECVLÉES : 15 VÉHICULES TOUT TERRAIN DE CONSERVATION ET D'AUTONOMIE OFFERTS PAR LE CANADA

15. C'est le nombre de véhicules bâchés de type 4x4 muni d'un réfrigérateur destiné à la conservation des vaccins du Programme Élargi de Vaccination (PEV), qui ont été offerts, le lundi 19 août 2024, à Abidjan-Treichville, à la Direction de Coordination du Programme Élargi de Vaccination (DC-PEV), par Mélanie Joly, ministre des Affaires étrangères du Canada, à l'origine du don à travers le Fonds des Nations unies pour l'enfance (UNICEF). Ces réfrigérateurs ont la capacité de conserver les vaccins avec une autonomie de 30 jours. Pierre Dimba, ministre de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture Maladie Universelle, a indiqué que ces véhicules vont appuyer 611 aires de santé et permettront la vaccination de la cible dans 11 640 villages et campements des 15 Districts sanitaires bénéficiaires.

LUTTE CONTRE LES FAKE-NEWS : LE MINISTÈRE DE LA COMMUNICATION SENSIBILISE LES POPULATIONS DE JACQUEVILLE

Le ministère de la Communication et la Plateforme de Lutte Contre la Cybercriminalité (PLCC) ont initié une caravane de sensibilisation à l'utilisation responsable des médias sociaux dans la commune de Jacquville, informe un communiqué de presse dont L'inter a reçu copie, le vendredi 16 août 2024. Il était question d'informer les habitants des 3A sur les dangers du numérique. Nanga N'Dah Firmin, 2e adjoint au maire, représentant le maire de Jacquville, Joachim Beugré, a indiqué « qu'avant toute publication d'informations, il faut faire attention pour ne pas mettre à mal la quiétude des populations en troublant l'ordre public ». Il a profité de cette occasion pour exhorter les utilisateurs des réseaux sociaux à plus de responsabilité. « Il faut qu'on éduque les populations », a-t-il interpellé.

Le mardi 13 août 2024 restera gravé dans l'histoire de Senandé, un village du département de Koun-Fao, situé dans la commune de Kouassi-Datekro. Les ministres Pierre Dimba, ministre de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture Maladie Universelle, et Kobenan Kouassi Adjoumani, ministre d'État, ministre de l'Agriculture, du Développement rural et des Productions vivrières, ont inauguré un centre de santé. En plus des infrastructures médicales, le centre est également doté d'un logement pour l'infirmier, garantissant ainsi une présence continue de soins pour les habitants. Parrain de cette cérémonie, le ministre Pierre Dimba a félicité cette initiative qui, selon lui, s'aligne avec la vision du Président de la République, Alassane Ouattara, visant à améliorer l'accessibilité des soins de santé à travers le pays.

» A L'INTERNATIONAL

Société ↘

SIKA
FINANCE

CÔTE D'IVOIRE : 220 000 RETRAITÉS BÉNÉFICIERONT D'UNE PRIME ANNUELLE

En Côte d'Ivoire, 220 000 travailleurs retraités bénéficieront, en plus de leurs pensions mensuelles, d'une prime annuelle à compter du mois de septembre prochain. C'est l'annonce faite par Gnonléba Aubin Tapé, directeur de cabinet du ministre de l'Emploi et de la Protection sociale, lors d'une interview accordée au CIGC. L'on se souvient que le 6 août, le Président ivoirien, Alassane Ouattara, avait annoncé cette allocation spéciale, qui représentera le tiers de la pension. Une initiative visant à améliorer, ne serait-ce qu'un peu, les conditions de vie de cette catégorie de la population. Dans le détail, Aubin Tapé a indiqué que 120 000 retraités issus du secteur privé et 100 000 du secteur public seront concernés.

» VU SUR LE NET

Politique ↘

ducariere.ci
Vous ne parlez plus de Formation sans Emploi...

INSERTION PROFESSIONNELLE DES JEUNES : LES PROGRAMMES DU GOUVERNEMENT FONT LEUR PREUVE

Le Gouvernement ivoirien place la jeunesse au cœur de son action. En témoignent les nombreux programmes mis en œuvre pour accompagner les jeunes dans toutes les localités. Daouda Bamba est mécanicien moto depuis 5 ans dans la région du Bounkani. Il a reçu un prêt d'un million de FCFA de l'Agence Emploi Jeunes. La somme lui a permis d'agrandir son garage et de recruter cinq nouveaux employés. À fin 2023, le Programme jeunesse du Gouvernement (PJ-Gouv), a permis à 86 278 jeunes de bénéficier de programmes et de projets d'entrepreneuriat, dont plus de 28 000 sont en cours de financement dans le cadre des Activités Génératrices de Revenus (AGR). À travers le Programme social du Gouvernement (PS-Gouv 2), 167 320 jeunes ont été pris en charge dans le cadre de divers programmes de formation et d'insertion. (Source : CIGC)

Sport ↘

@BIDI@N.NET®
Bien + qu'un portail

A WASHINGTON, DC , LE CORPS DIPLOMATIQUE AFRICAIN CÉLÈBRE LES 64 ANS DE LA CÔTE D'IVOIRE AUTOUR DU TROPHÉE DE LA CAN

L'ambassadeur de Côte d'Ivoire aux États-Unis d'Amérique, Ibrahima Touré, a invité, le 16 août 2024, les membres du Corps diplomatique africain accrédités aux États-Unis à une réception à la Chancellerie de l'Ambassade, dans le cadre de la commémoration du 64e anniversaire de l'indépendance de la Côte d'Ivoire. Rehaussée par la présence effective de Messieurs Adjé Silas Metch et Idriss Yacine Diallo, respectivement ministre ivoirien des Sports et du Cadre de vie et président de la Fédération Ivoirienne de

Football (FIF), cette commémoration a été l'occasion de présenter officiellement le trophée de la CAN 2023, brillamment remporté par les Éléphants de Côte d'Ivoire, au Corps diplomatique africain et aux amis de la Côte d'Ivoire.

» AGENCE DE PRESSE

Politique 



LE MINISTRE WATABOUNA OUATTARA SALUE LA CONVERGENCE CÔTE D'IVOIRE-CANADA SUR LES ENJEUX SÉCURITAIRES

Le ministre délégué auprès du ministre des Affaires étrangères, de l'Intégration africaine et des Ivoiriens de l'extérieur en charge de l'Intégration africaine et des Ivoiriens de l'extérieur, Watabouna Ouattara, a salué, lundi 19 août 2024, à Abidjan, la convergence de vues entre la Côte d'Ivoire et le Canada sur les enjeux sécuritaires au Sahel et dans le Golfe de Guinée. « Je voudrais me féliciter de la convergence de vues entre la Côte d'Ivoire et le Canada sur les situations et défis à relever dans le Sahel et dans le Golfe de Guinée avec la résurgence du terrorisme, de l'extrémisme violent et de la piraterie maritime, des fléaux qui sont de nature à fragiliser la paix et la sécurité dans le monde », a déclaré Watabouna Ouattara.

Economie 



DÉMARRAGE DES TRAVAUX DE BITUMAGE DE L'AXE N'GOLODOUGOU-BOOKO

Les travaux de bitumage de la route N'Golodougou-Booko ont démarré, samedi 17 août 2024, a constaté l'AIP. Longue de 70 km, la route part de N'Golodougou, passe par les sous-préfecture de Niokosso, Booko et Mahandougou jusqu'à la frontière de Guinée. La construction de cette route permettra notamment une meilleure mobilité des populations, l'amélioration de la sécurité routière et le développement des activités économiques et sociales.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



@gouvci.official



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



gouvci



+225 07 87 36 36 36



@gouvciofficial



101
Aide Gouvernement



